
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】  核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会にお

いては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級

は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の

皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取

り組んでいる事業です。 

 

１年間、ありがとうございました。 

今年度は、各実施機関とも新型コロナウイルス感染の影響で思うように学習会が実施

できずご苦労をおかけしました。その中で、各機関のご協力をいただきながら２回の合

同学習会が実施できたことは、大きな成果の一つです。 

次年度も「家庭の教育力向上」を目指し、家庭教育学級学習会の実施・充実に取り組

んでいきたいと思いますので、より一層のご理解ご協力をお願いいたします。 

１年間、本当にありがとうございました。 

 

大原小学校 第１回学習会      ２月９日（火） 【講話】 

 「楽しい学校生活のために」    講師：石巻市立大原小学校長 三浦 敏 氏 

＜内容＞  ○入学までの準備や学校との連携に関する講話 

＜感想＞  ・保護者の期待や不安な内容を共有できました。 

・昨年は、新入学生全員がすでに兄弟のいる家庭でしたが、今

回初めて入学させる保護者にとっても映像があることで分か

りやすかったと思いました。 

・入学に際して学校のことを知る機会につながり、入学に対し

て安心感をもつことができました。 
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向陽小学校 第１回学習会  ２月１２日（金） 【講話】 

 「小学校入学に向けて」    講師：石巻市立向陽小学校長 久保田 健一 氏 

＜内容＞  ○基本的な生活態度・習慣、子どもとのふれあいや友達関係について 

＜感想＞  ・校長先生のお話はとても分かりやすく、帰宅

したら子どもたちにも知らせたいと思いました。 

・入学に当たって気になっていた部分（トイレ、給食等）は話

の中にあったので、とても参考になりました。 

・とても分かりやすくお話いただき、とてもよかったです。 

・とても詳しく、分かりやすかったです。 

 

万石浦小学校 第１回学習会  ２月１９日（金） 【講話】 

 「子どもと一緒に親育ち ～私は私で大丈夫～」 

   講師：ドリームフィールドスタジオ代表 阿部 侑生 氏 

＜内容＞  ○子どもの幸福度、コミュニケーションのとり方、ＡＵＴＯの法則 

＜感想＞  ・大変楽しく参考になるお話でした。ＡＵＴＯ

の法則で子育て、仕事をがんばっていきたいと思いました。 

・一度の講座でこんなに考え方が変わり、はっとさせられる

なんて思いませんでした。人生に大事なものがぎゅっと詰ま

ったお話でとても貴重でした。またぜひ参加したいです。 

・先生の明るく元気な話に元気をもらいました。まだまだ親

として人として学んでいかなくてはいけないと思いました。

とても楽しい研修会でした。 

 

山下小学校 第１回学習会  ２月１２日（金）～２２日（月）【講話】 

 「インターネットの安全な使い方（個人情報偏）」 

 講師：石巻市視聴覚センター社会教育主事 水野 裕也 氏 

＜内容＞  ○インターネットの安全な使い方「個人情報偏」 

＜感想＞  ・ 情報モラルについては、日頃家庭でも

問題意識をもっている内容なので、興味深く視聴する

ことができました。 同じ内容のものを学校でも学習し

たということだったので、家庭でも今後話題にしやす

いと思いました。 

・普段は働いていてなかなか参加できなかった家庭教

育学級でしたが、今回はオンライン開催だったのであ

りがたかったです。視聴時間も丁度よい長さでした。 

 

この学習会は、石巻市視聴覚センターのご協力をいただいて「YouTube」を

活用したオンライン学習会でした。コロナ対策の一環として、今後このような

学習会の在り方についても検討していきたいと思います。 

 


